

Reina, la Cooperativa del Campo de Cuerva y la Granja-Escuela de Talavera de la Reina.

Representando a Cuenca asistieron socios de la Cooperativa Nuestra Señora de la Merced, de Huete; y por Guadalajara lo hicieron miembros de las cooperativas Legu (Leche de Guadalajara) y Copag (Cooperativa de productos agrarios de Guadalajara).

La invitación para visitar Francia, a través de la Junta de Comunidades provino de los directivos del Centro de Formación Profesional Agraria de Auteerive, quienes devolverán en breve la visita a Castilla-La Mancha. El centro, según uno de los cooperativistas invitados en Francia, les ofreció una panorámica completa de la situación agrícola y ganadera de la zona de Midi-Pirinees.

Entre las visitas que efectuaron en el sur francés, cabe destacar las realizadas a explotación de ganado vacuno de leche en Auteerive, a las cooperativas Cal de Lauragaise que agrupan a 30 secciones y tienen un total de 2.500 socios al Centro de inseminación, selección y transplante de embriones de Castres (en donde los ganaderos castellano-manchegos se interesaron en particular por el sistema de conservación de razas autóctonas). Asimismo en el anteriormente mencionado Cen-

tro de Formación Profesional de Auteerive mantuvieron una reunión de trabajo con miembros de la Asociación de Agricultores Jóvenes de Francia, con el director del Liceo Agrícola de Toulouse y con representantes de la Asociación agraria Fnge-da.

En la comarca de Gers nuestros cooperativistas no pudieron ver en marcha una fábrica de elaboración de quesos como consecuencia de la convocatoria de huelga general existente ese día, a pesar de lo cual celebraron un coloquio con los técnicos de la misma. Más tarde recorrieron las instalaciones de una de las explotaciones lecheras de que se abastece la citada fábrica quesera, en la que descollaba la técnica de transplante de embriones al vacuno de leche.

En Labejan visitaron una explotación lechera de técnicas muy sofisticadas sobre todo en el proceso de alimentación a base de computadoras.

## Toulouse

Finalmente en Toulouse los ganaderos castellano-manchegos mantuvieron reuniones de trabajo con ingenieros del Instituto Técnico de Gestión de Vacuno, con representantes de las organizaciones agrarias, de la Cámara Agraria y del Liceo Agrícola de la ciudad, así como con agricultores de la zona, reuniones que giraron en torno a la problemática del mercado lechero, sobre las organizaciones de ganaderos y agricultores, sobre la política de precios de la leche, el sistema de calidad y control de ésta, y también sobre los problemas que pueden encontrar los ganaderos de Castilla-La Mancha de cara al ingreso de nuestro país en la CEE.

En Toulouse también visitaron explotaciones particulares de vacuno de leche y el Salón de técnicas y energía de futuro (solar, eólica, etc.).



**ESCUELA DE  
GOJU-RYU  
TOLEDO**

**CLASES DE KARATE  
INFANTIL Y ADULTOS  
GINNASIA DE MANTENIMIENTO  
BALLET**

**Dtor. José Javier Cristóbal**  
Cinturón negro

C/. Covarrubias, 20  
Tel. 21 00 70 - TOLEDO



**chey**

**BOUTIQUE**

Argentina, 3 dpdo.  
Tel 22 53 62  
TOLEDC